

La jornada se desarrolló el fin de semana pasado en el Parque Ecuador y registró alrededor de 25 mil visitantes

## Expo Fosis incrementa ventas en un 36% respecto a 2024



La instancia contempló diversos rubros, como la artesanía.

La edición generó más de \$24 millones en ganancias, superando los \$17 millones generados en 2024. Tanto las autoridades como las emprendedoras destacaron la instancia.

Alrededor de 25 mil personas visitaron la Expo Fosis 2025, evento que se realizó en el Parque Ecuador el fin de semana pasado. El balance de la jornada es positivo, pues las ganancias superaron los \$24 millones, lo que representa cerca de un 36% más que la edición de 2024, donde se generaron más de \$17 millones.

El director regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) Pablo Segura destacó que "cumplimos todos los objetivos, la gente mostró sus productos y los emprendedores se van felices porque tuvieron un espacio para darse a conocer".

Entre los rubros comercializa-

dos destaca, por ejemplo, la artesanía, la gastronomía, los tejidos, misceláneos y la apicultura. Cabe agregar que este año participaron 80 emprendedores de 29 comunas de la región, por lo cual se les brindó servicio de traslado, alojamiento y alimentación.

Irene Vergara y Soledad Beltrán, ambas representantes de la Agrupación Apícola San Luis de Malvén, perteneciente a Mulchén, contaron que "es una experiencia maravillosa para nuestra agrupación. El solo hecho de adjudicarnos un fondo ha sido algo increíble. Gracias a eso, hemos podido darnos a conocer y estamos muy felices de llegar a una

feria como esta".

La emprendedora de Lebu, Verónica Arrepol, junto con agradecer la oportunidad aseguró que "ha sido nuestro sueño participar de una gran feria desde que partimos con nuestro emprendimiento en 2019. Comenzamos como un hobby, nunca pensé que iba a

durar tanto en el tiempo. Nuestro sueño era salir de Lebu y llegar a Concepción, gracias al Fosis. Llegamos a un hotel y fuimos atendidas como reinas".

En tanto, el director de Fosis Biobío manifestó que "este fue un trabajo conjunto, donde destaco las funciones que cumplió el municipio, la Delegación Presidencial, el equipo ejecutor y también el equipo de Fosis".

Para este año, la entidad proyectó la concreción de otras ferias de emprendimiento en sectores públicos, como plazas y universidades, y se estima que la Expo Fosis retornará a fines de 2025 o bien el próximo verano.

**7**  
millones de pesos es la diferencia aproximada entre la Expo Fosis 2024 y 2025.